

Ressort: Entertainment

Sängerin Maggie Rogers erlebte Berlin als Inspirationsquelle

Los Angeles, 29.06.2016, 13:54 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Maggie Rogers hat Berlin als eine Inspirationsquelle erlebt. Sie erinnere sich an "eine spirituelle Erfahrung" für ihre Songs im Berliner Nachtleben, so Rogers im "Zeit Magazin": In einem Berliner Club sei es ihr vorgekommen, als bedeute das Tanzen zu elektronischen Beats viel mehr als anderswo.

"Es ging den Menschen darum, den Kopf freizubekommen, auszuspannen, es ging um das Glück des Moments." Nach drei Tagen in Berlin habe sie gewusst, wohin sie sich musikalisch entwickeln wolle. Die Inspiration für ihren Song "Alaska" habe sie so in Berlin gefunden. Wer sich das Lied genau anhöre, so Rogers, werde "das Rauschen einer Brise bemerken", die sie während einer Alaska-Wanderung aufgezeichnet habe. Nun werde sie erst mal in den Alpen wandern gehen und auch da werde sie Sounds für ihre Musik sammeln.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74628/saengerin-maggie-rogers-erlebte-berlin-als-inspirationsquelle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619